

#### 4. Sistem Informasi yang hebat.

Hanya dengan sekali telpon, seorang wali mahasiswa dapat mengetahui status registrasi anaknya, jadwal KRS, kuliah, nilai, berapa sks yang diambil, IPK, hingga presensi. Tak heran jika Telkom mengakui sistem informasi amikom sebagai yang terbaik, melalui TESCA Awardnya. Tapi entah mengapa, tiap semester masih ada juga ratusan mahasiswa yang antri di depan CS untuk mengurus KRS susulan, SPP, nilai, hingga pertanyaan menggelikan "kapan ujian"? Alasan konyol pun menyertai, mulai dari tidak KRSan karena pulang, malas ngantri bayar, sampai ketidaktahuan jadwal KRS. Apakah amikom harus memikirkan media informasi lain yang lebih bagus daripada web, kalender akademik, paket layanan OSS, pengajaran, Jurusan, hingga papan pengumuman yang selalu update? Ataukah justru kesadaran menjadi mahasiswalah yang harus diupdate?

#### 5. PSU untuk mahasiswa baru

Sebuah pelatihan kepribadian untuk mahasiswa bukanlah hal yang asing, tapi kapankah itu diselenggarakan? Sewaktu mereka semester 2,3 atau menjelang lulus? Sudah biasa? Bagaimana kalo semester 0? Ya benar, hanya amikom yang berani melakukan pelatihan ini bahkan ketika mahasiswa belum melakukan registrasi awal, artinya mereka bisa saja ikut dan mengambil untung dari kegiatan ini kemudian setelah itu tidak jadi masuk amikom. Tetapi masih ada juga yang bolos dan tidak sedikit yang mengulang.

#### 6. Penilaian dosen

Jika dibandingkan dengan dosen dosen di PT lain, mungkin hanya dosen amikom yang memiliki IPK mengajar, dan IPK tersebut didapat dari penilaian mahasiswa tiap semester. Dosen yang ber-IPK rendah bisa dikenakan tugas mengajar yang jauh lebih sedikit di semester berikutnya, sehingga sedikit banyak berpengaruh terhadap penghasilan mereka. Mau tidak mau dosen amikom dituntut untuk tidak hanya bisa menyampaikan ilmu saja, tapi secara pribadi juga harus bisa diterima oleh mahasiswa. Bayangkan, sampai sejauh ini yang dilakukan Amikom demi melayani mahasiswanya. Pertanyaanya, sampai sejauh apakah mahasiswa layak menerima pelayan seperti ini?

John F. Kennedy pernah berkata "Jangan tanyakan apa yang belum diberikan negara utukmu, tapi tanyakan apa yang sudah kamu berikan untuk negaramu", mungkin adalah hal yang sangat Klise jika kita menganutnya, tapi yang pasti kalimat tersebut layak untuk kita renungkan. Amikom mungkin bukanlah tempat terbaik untuk belajar, tapi yang jelas Amikom telah memberikan yang terbaik untuk kita. Yang diperlukan tempat ini dari kita hanyalah sedikit rasa hormat, sayang dan syukur, sehingga bersama kita bisa jadikan tempat ini bagian dari kesuksesan apapun di masa depan. Agus&D Stanza